



2025年度1月5日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズ1
発行者 きりん組担任

新年、明けましておめでとうございます！今年も、よろしくお願いします！

時が過ぎていくのは早く、今年度も残り3か月となりました。きりん組での残り少ない生活の中で、年長さんに向け色々なことに取り組んでいきたいと思います！活動を行う中でご家庭にもご協力いただくことがあると思うので、その際はよろしくお願いします。

園庭にある鉄棒で逆上がりができるようになった子がいたことで子どもたちにとって良い刺激になったのか、鉄棒でコウモリの様にぶら下がってみたり、何度も前回りをしたりと色々な技を考えて見せてくれる子が増えています♪登り棒も「10秒で登るから見ててよ！」と言って早く登れることを嬉しそうに話してくれる子もいます。縄跳びやフラフープなど出来ることも増えて、色々なことに挑戦している姿が多く見られるようになっていますよ！

寒い日が続いて体調の変化も見られる時期ですが、晴れた日には園庭や公園で思いっきり体を動かして寒さに負けずに元気に遊びたいと思っています！



今月のねらい

- ・伝承行事を知り、正月ならではの遊びを楽しむ。
- ・寒さに負けず、友だちや保育者と一緒に体を動かして遊ぶ。
- ・楽しみをもっておゆうぎ会の取り組みに参加する。

☆おゆうぎ会に向けて☆

先月よりおゆうぎ会に向けてオペレッタ『やさいのパーティー』を取り組んでいます！

役を決める際、一つの役に立候補する子が多いことが分かると「パセリが少ないのでパセリにするよ」「魔法使いのマヨネーズでもいいよ」「レモンも面白そうだからレモンやるよ」と思いやりのある言動があり、子どもたちで話し合って決めている姿に成長を感じました！

おゆうぎ会という大きな舞台で緊張する場面もあるかと思いますが、子どもたちの楽しそうな表情、雰囲気を感じることができたら良いなと思っています。

～きりん組の様子～



合同保育や異年齢交流保育をする中で「ぞう組さん、逆上がり上手だね」「鉄棒でやってるあの技、真似してみようかな～」「ぞう組さん、冰鬼ごっこ仲間に入れて」とぞう組のしている遊びに興味をもっている姿があり、異年齢で遊ぶことの楽しさを感じています！

ぞう組が卒園するまで残り三か月！憧れのお兄さん、お姉さんから色々なことを教えてもらいながらきりん組も年長さんに向けてドッヂボールやしっぽ取りゲームなどのルールのある遊びや、鉄棒や登り棒での技、お手伝いや当番活動などに取り組んでいきたいと思います！